

Fotonoticia 30-09-2021



Bomberos del Aeropuerto de Gran Canaria participan en el simulacro.

El Aeropuerto de Gran Canaria realiza un simulacro general de emergencia en la Torre de Control

El Aeropuerto de Gran Canaria llevó a cabo durante esta mañana el 'Simulacro General de Emergencia en Edificio', que en esta ocasión se desarrolló en la Torre de Control.

La actividad, en la que se simuló un incendio en el interior de la sala principal de la instalación, contó con la participación de diferentes colectivos, como Policía Local del municipio de Telde, Guardia Civil, Policía Nacional y efectivos del Servicio de Urgencias Canario (SUC), así como del CECOES-112, Cruz Roja, representantes de ENAIRE, bomberos del aeropuerto grancanario y del Consorcio de Emergencia de Gran Canaria.

La dirección del Aeropuerto ha destacado y agradecido la participación de los bomberos del Consorcio de Emergencia insular, que además de colaborar en esta iniciativa se encuentran plenamente involucrados en las labores de evacuación y seguridad por la erupción del volcán de Cumbre Vieja en La Palma.

Esta información podrá ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Tel. 922 63 56 90 – 928 57 93 14 canariasprensa@aena.es www.aena.es www.infocovid.es

 @aena